

STRASBOURG Colis suspect, rue du Vieux-Marché-aux-Vins

Un périmètre de sécurité a été établi hier après-midi dans la rue du Vieux-Marché-aux-Vins, au centre-ville de Strasbourg...

Noël – est intervenue pour s'assurer que la caisse ne contenait aucun élément dangereux. Il pourrait s'agir d'une malle liée au marché aux puces qui se tient en bas de la rue chaque samedi.

GEISPOLSHHEIM Voiture sur le toit : un blessé grave

Un automobiliste de 44 ans a perdu le contrôle de son véhicule hier vers 8 h 30 alors qu'il circulait sur la RD400 à Geispolsheim, en direction de

Holtzheim. Les pompiers ont été contraints à une manœuvre de désincarcération pour le dégager. La victime a été transportée au CHU de Strasbourg-Hautepierre.

ILLKIRCH-GRAFFENSTADEN Il menace de se jeter dans l'Ill

Un homme de 45 ans a été pris en charge par la police et les pompiers, dans la nuit de vendredi à samedi vers 3 h 40, alors qu'il menaçait de se jeter d'un pont

qui enjambe l'Ill à Illkirch-Graffenstaden, rue de la Niederbourg. Mis en sécurité, le quadragénaire a été évacué vers le Nouvel hôpital civil, à Strasbourg.

STRASBOURG Marché de créatrices à Colod'Art à la Meinau

Dernier jour du marché des fées

« Fées d'hiver 2017 » s'achève aujourd'hui à Colod'Art à la Meinau. L'occasion de faire des emplettes créatives, loin de la foule des autres marchés de Noël.



Dans le hall principal de Colod'Art, sur l'un des nombreux stands de « Fées d'hiver ».

Qu'est-ce que « Fées d'hiver » ? Un marché de Noël pas comme les autres, dans une ancienne usine de la Meinau. Les exposantes, artistes et artisanes, proposent toutes sortes d'objets, de vêtements, de bijoux, de tableaux, qui peuvent évidemment constituer des cadeaux de Noël pleins de sens et de beau-

té. Une moitié des participantes a déjà été associée aux précédentes éditions, l'autre moitié expose pour la première fois à Colod'Art. La décoration du lieu est entièrement conçue sur place. Au programme de ce dernier jour d'ouverture : spectacle musical à 14 h 30 Le conte est bon, pour petits et grands. Atelier bredle à 15 h 30, danses

orientales à 16 h 30, concert d'Enokham à 17 h 15, défilé des fées à 18 h 30, vente aux enchères à 20 h... Ouvert aujourd'hui de 14 h à 20 h à l'usine Colod'Art, 28 rue du Maréchal-Lefebvre, Strasbourg-Meinau. Entrée libre.

L'AGENDA CIRCULATION

Centre

- JUSQU'AU 2 JANVIER 2018 - place Mathias-Merian : installation d'une manifestation Noël à Saint-Etienne... DU 26 DÉCEMBRE AU 5 JANVIER 2018 - place Broglie : démontage de la porte du Christkindelsmärik...

- 30 DÉCEMBRE - place Grimmeissen : démontage du marché de Noël Off 2017... DU 5 FÉVRIER 2018 AU 13 AVRIL 2018 - rue des Juifs : travaux de réaménagement...

Boutique ELFI-SHOP Prêt-à-porter dames et hommes du 42 au 58 NOËL DE FOLIE! -20% sur tout le magasin jusqu'au 23 décembre

STUTZ déménagement et voit plus grand Depuis près de 85 ans, l'entreprise STUTZ fait partie des références en matière de sécurité et de services liés à la protection de votre habitat et de vos biens.

Pompes Funèbres Fernand Aubry Une troisième agence au Port du Rhin Pour son 90e anniversaire, l'entreprise de pompes funèbres Fernand AUBRY, ouvre un nouveau point d'accueil à Strasbourg.

TRENDEL Reprise de 200 € de votre ancienne PORTE DE GARAGE pour toute commande d'une porte de garage TRENDEL sur présentation de ce coupon

L'AGENDA KRUTENAU Conférence MARDI 5 DÉCEMBRE. L'université populaire de la Krutenau propose une conférence : « La franc-maçonnerie : trois cents ans d'histoire » par Jean-François Kovar, historien... STRASBOURG « Denkfabrik » MARDI 5 DÉCEMBRE. La « Denkfabrik » est un atelier de réflexion, animé par un modérateur qui introduit les communications de plusieurs invités et organise la discussion... HAUTEPIERRE Thé dansant MARDI 5 DÉCEMBRE. Le Club des aînés de Haute-pierre invite les retraités, personnes âgées, leur famille et leurs amis au thé dansant organisé à partir de 14 h au centre social et culturel de Haute-pierre le Galet (4, avenue Tolstoj, tram A station « Galet »).